



令和6年度 学校だより

# 天王立



令和7年2月28日(金)

第32号

観音寺市立柞田小学校  
発行

長子配付

## SDGs川柳コンクール 2年連続団体賞受賞！



このたび、「第2回 5・7・5でめざすよりよい未来 小学生SDGs川柳コンクール」で、本校が昨年度に続いて「団体賞」に選ばれました。本コンクールは、未来社会を担う小学生に、川柳を通してSDGsについて考えてもらおうと、ニッセイアセットマネジメント株式会社等が開催しているもので、本校は四～六年生の児童が夏休みに作品を作成、応募しました。今年度は、全国から昨年度を上回る約三万六千点もの応募があったそうで、その中から全国で六校が選ばれる「団体賞」を受賞しました。

十七日(月)には、佐伯観音寺市長様に表敬訪問を行い、学年をあげて取り組んでいる四年生から代表児童三名が参加し、受賞の報告をしました。自分で作った川柳やそこに込めた願いを紹介し、佐伯市長様からも温かいお祝いの言葉や、今後に向けた励ましの言葉をいただきました。

写真にあるように、ご家庭から集まった牛乳パックは、四年生教室前の多目的スペースに集めています。またペットボトルのキャップを加工した色鮮やかな「しおり」も完成し、来月には配布する予定です。

また一つ、柞田小学校の「華」が生まれたこと、誇りに感じています。

**市長表敬訪問にも行つてきました**

## 委員会活動も活発に！～趣向を凝らした取組みが～

5、6年生が参加し、より楽しく、より豊かな学校をめざして取り組んでいるのが「委員会活動」です。委員会活動の活性化は、学校の活力アップにつながると考え、本校では重要視しています。

ここでは、3学期に行われた様々な活動を紹介いたします。

### あいさつ委員会 「あいさつ運動」

あいさつ委員会では、ボランティアへの参加を呼びかけ、毎週金曜日の朝に、たくさん的人が参加して「あいさつ運動」が行われています。児童玄関前に、ボランティアが並んであいさつする姿は、まさに「圧巻」です。おかげで心地よい、さわやかなあいさつの輪が学校全体に広がっています。



### 掲示委員会 「あるクエスト」

掲示委員会が企画したのは、「あるクエスト」。校内の至る所に掲示されている問題を、歩きながら解いていく、というものです。掲示物により興味をもってもらおうと企画したものです。なかなかの難問も多く、頭をひねりながら、でも謎解きの面白さを感じられる、楽しい企画でした。



### 体育委員会 「逃走中」

体育委員会は、テレビでもおなじみの「逃走中」を企画しました。ルールはいたって簡単。ハンターからとにかく逃げる、というものです。ハンター役は体育委員会等が務め、運動場全体を使って大いに盛り上りました。途中、先生もハンターになるサプライズもあり、楽しい時間となりました。

